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  令 和 ５ 年 ２ 月 定 例 会 
 

一  般  質 問 通 告 書 一 覧   （ ３月１日 ） 
 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（ １番） 

小村 尚己  

(自由民主党) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 高齢運転者の交通安全対策について 

 

   県として、高齢運転者が悲惨な事故の加害者とならない

よう、運転免許証の自主返納をはじめとする高齢運転者の

交通安全対策について、どのように取り組んでいくのか。 

 

２ 広域的な観光地域づくりの促進について 

 

   市町村やＤＭＯ（観光地域づくり法人）、観光関連事業

者等と連携し、広域的な観光地域づくりを促進することが

重要だと考えるが、どのように取り組んでいくのか。 

 

３ 県立二階堂高等学校キャリアデザイン科について 

 

   県立二階堂高等学校キャリアデザイン科における取組の

概要と今後の充実策の方向性について伺いたい。 

 

４ 教育職員を目指す障害のある学生の支援について 

 

   教育職員を目指す障害のある学生を支援するため、奈良

県が独自に進めている全国ネットワークの取組状況につい

て伺いたい。 

 

５ 奈良県公契約条例について 

 

   奈良県公契約条例が施行されて８年目になるが、これま

での取組状況及び、今後の取組について伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

危機管理監 

 

 

 

 

 

観 光 局 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

会 計 局 長 
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 質 問 者 名 

             質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（１４番） 

太田 敦  

(日本共産党) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 大和高田市立病院の移転整備に関する協定について 

 

   産業と労働者の拠点として大きな役割を果たしている奈

良県産業会館は現在の場所で存続させるべきだと考える。

県と大和高田市は、大和高田市立病院の移転整備について、

奈良県産業会館の敷地の活用に関する協定を締結したが、

協定の目的は何か、また今後どのように取り組んでいくの

か、伺いたい。 

 

２ 大雨による水害対策について 

 

   気候変動によるゲリラ豪雨の発生などに対応するため、

これまで実施してきた奈良県平成緊急内水対策の進捗状況

を踏まえ、さらなる対策を進めていく必要があると考える

が、県は今後どのように取り組んでいくのか。 

 

３ 地域公共交通について 

 

（１）公共交通に関するクロスセクター効果の試算・検討状況

について伺いたい。また、クロスセクター効果を用い、今後

どのように地域公共交通の維持・確保に取り組むのか。 

 

（２）複数の市町村を跨ぐ市町村連携コミュニティバスについ

て現在の状況を伺いたい。また、北和・中和地域において、

市町村連携にどのように取り組んでいくのか。 

 

４ 盛土規制法について 

 

   盛土による災害から県民の安全・安心を確保するため、

包括的に余す所なく区域指定をすることが重要であると考

えるが、県は今後どのように調査・検討を進めていくのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

 

 

政策統括官 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域デザイン推進 

局    長 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（１２番） 

乾 浩之   

(自民党倭) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 貨物運送事業者への燃料費高騰対策について 

 

   県では、昨年からのエネルギー価格の高騰を踏まえて貨

物運送事業者に対する支援を行ってきたが、今後のエネル

ギー価格の動向を見据え、どのように取り組んでいくのか。 

 

２ 西和医療センターの移転・再整備について 

 

   移転・再整備が進められている西和医療センターについ

て、新病院ではどのような医療を提供しようと考えている

のか。 

 

３ 王寺駅周辺の治水対策について 

 

   西和医療センターの移転を見据え、王寺駅周辺の大和川

の治水対策を、今後、どのように進めていくのか。 

 

４ 広瀬川の整備について 

 

   広陵町による調整池の整備と併せて、広瀬川の整備も重

要と考えるが、今後、どのように整備していくのか。 

 

５ 滝川の維持管理について 

 

   滝川の美観維持や住民の安心のため、早期に土砂浚渫な

どの環境整備をするべきと考えるがどうか。 

 

６ 地域の交通問題について 

 

   天理王寺線の長楽工区における現在の進捗状況と、今後

の見通しについて伺いたい。 

 

７ 馬見丘陵公園の魅力向上について 

 

   馬見丘陵公園の魅力向上のためのこれまでの取組と、新

年度の方針について伺いたい。 

 

 

 

産業・観光・ 

雇用振興部長 

 

 

 

 

医療政策局長 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

地域デザイン推進 

局    長 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（３９番） 

田尻 匠   

(新政なら) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 子育て支援について 

 

（１）子ども医療費助成の市町村間での支援のばらつきをなく

すために、県内全域で対象年齢を高校生世代までに拡大す

るとともに、完全無償化すべきと考えるがどうか。 

 

（２）県内全市町村の小中学校の学校給食全額無償化を実現す

るべきと考えるがどうか。 

 

（３）公立・私立高等学校の授業料等の無償化実現について 

 

（４）子育て支援としての県営住宅の活用について 

 

２ スポーツの振興について 

 

（１）令和１３年に本県で開催予定の「国民スポーツ大会・全

国障害者スポーツ大会」に向け、条例に基づき大会後も地

域で利用しやすいようなスポーツ拠点施設をどのように整

備していくのか。 

 

（２）大会終了後も県民がスポーツの持つ価値や効果を広く享

受できるよう、スポーツ人材の育成が重要であると考える

がどうか。 

 

３ 県内公共交通の維持・存続・発展について 

 

   県内公共交通の維持・存続・発展について、知事の所見

を伺いたい。また、県が今年度予算で検証を行っている、行

政が補助する地域公共交通が廃止された場合に改めて追加

的に必要となる行財政負担と、地域公共交通サービスの提供

に対し行政が負担している財政支出を比較することにより

把握できる地域公共交通の多面的な効果、いわゆるクロスセ

クター効果について、現在の状況を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

教 育 長 

 

 

【 要 望 】 

 

【 要 望 】 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（３９番） 

田尻 匠   

(新政なら) 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 広域防災拠点となる中町「道の駅」について 

 

（１）令和５年度の完成に向けて整備を進められている中町「道

の駅」について、県外の方にも県のどの地域に所在してい

るのか覚えてもらえるよう、より幅の広い地域名を冠した

愛称をつけるべきと考えるがどうか。 

 

（２）中町「道の駅」の防災機能を地域に周知することや、周

囲の観光資源を生かす様々なイベントや取組については、

指定管理者だけでなく、県も連携して取り組むべきと考え

るがどうか。 

 

５ 西ノ京周辺の道路整備について 

 

   近鉄西ノ京駅周辺において、地元の機運の高まりや強い

要望もあり、道路拡幅等を行うことで、地域の課題解決に

取り組むべきと考えるがどうか。 

 

６ 奈良の木の利用促進について 

 

（１）新型コロナウイルスの影響等によって引き起こされたい

わゆるウッドショックや、昨年からのロシアのウクライナ

侵略に端を発したロシア・欧州産木材の輸入にかかる不透

明感や円安により、外国産の木材の調達にかかるリスクが

顕在化しているため、国内の新築住宅でも建設完成が著し

く遅れている。このような時こそ奈良県産材の活用促進に

注力すべきと考えるがどうか。また、高級材だけでなく、

集成材等も併せて活用を促進すべきと考えるがどうか。 

 

（２）令和１３年に本県で開催予定の「国民スポーツ大会・全

国障害者スポーツ大会」に向け、今後進めていくスポーツ

施設の整備において、奈良県産材を積極的に利用していく

べきと考えるが、どのように取り組んでいくのか。 

 

（３）奈良の木のブランド力向上に向けた取組について 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

【 要 望 】 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（３９番） 

田尻 匠   

(新政なら) 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 地域における防犯体制の強化について 

 

   先日明らかになった特殊詐欺グループによる強盗殺人事

件のような犯罪を未然に防ぐためには、これまでの犯罪抑

止対策に加え、地域の防犯体制の充実に取り組む必要があ

るが、所見を伺いたい。 

 

警察本部長 

 

  


